



Marine nationale

[Voir le fil d'Ariane](#)

MER BALTIQUE – Le Chasseur de mines Céphée participe à l'exercice conjoint HUNTER avec les forces navales finlandaises

Direction : Marine / Publié le : 04/10/2022

Les 21 et 22 septembre, le Chasseur de mines tripartite (CMT) Céphée a participé à l'exercice bilatéral HUNTER avec le chasseur de mines finlandais *Vahterpää* en mer Baltique. Le Céphée

avait précédemment participé à l'exercice
NORTHERN COAST aux côtés de la marine
allemande au large de la Lituanie.



MER BALTIQUE – Le Chasseur de mines Céphée participe à l'exercice
conjoint HUNTER - © EMA



L'exercice HUNTER consistait à chasser, c'est-à-dire détecter et détruire, des mines d'exercice qui avaient été préalablement mouillées par la marine finlandaise dans une zone définie dans l'approche du grand port de commerce de Hanko. Cet exercice conjoint avec notre partenaire finlandais a été l'occasion de développer la résilience collective et la capacité à contester des postures de déni d'accès.

À l'issue de l'exercice HUNTER, le *Vahterpää* et le *Céphée* ont effectué des manœuvres de navigation en eaux resserrées dans les îles archipélagiques finlandaises, c'est-à-dire à proximité immédiate de dangers naturels, sur une distance de 60 nautiques (environ 111 km). Ce type de manœuvres implique des mesures de protection renforcées, ce qui a permis d'améliorer la synergie opérationnelle des deux marines.

L'exercice démontre la solidarité de la France avec ses partenaires d'Europe du Nord, et a contribué au renforcement de l'interopérabilité des flottes finlandaise et française. La mission du CMT *Céphée* dans la région permet également de souligner la volonté de la France de promouvoir la liberté de

navigation et la sécurité maritime, y compris dans des espaces contestés.

Partager la page



Veillez autoriser le dépôt de cookies pour partager sur Facebook, LinkedIn et Twitter.

< 2 3 4 469 >

À la une



Cérémonie de tradition de l'École des fusiliers marins à Port-Louis

Le 30 septembre 2022, une cérémonie de tradition de l'École des fusiliers marins (ECOFUS) s'est déroulée su...

04 octobre 2022





Dans le cadre du déploiement du groupe naval permanent de l'OTAN en Atlantique, le SNMG1, la frégate multim...



FANC – Participation de la France à l'exercice maritime international...



[↑ Haut de page](#)

Suivez la Marine nationale sur les réseaux sociaux



**MINISTÈRE
DES ARMÉES**

data.gouv.fr

gouvernement.fr

legifrance.gouv.fr

service-public.fr

[Accessibilité](#) | [Données personnelles](#) | [Gestion des cookies](#) |

[Mentions légales](#)

Sauf mention contraire, tous les contenus de ce site sont sous [licence etalab-2.0](#) 
